



## 6月会礼 学校長の話



先週、5年生たちが、観音山へ自然ふれあい教室に行きました。3日間、決まりを守って協力しながら一緒に生活しました。学級やグループの活動では、仲間を気遣い、励まし合う姿がみられました。とてもたくさんの笑顔の花が咲き、感動の思い出と共に友情や連帯感も深められた3日間だったと思います。5年生の皆さん、よく頑張りましたね。

6月7月の生活のめあての1つは、『だれにでも先取りあいさつをしよう』ですね。「先取り」とは、「相手よりも先に挨拶する」、「進んで挨拶する」ということです。できていますか。

4月の始業式で、みんなにしてほしいこととして話をした「あ」のつく3つのことを覚えていませんか。「挨拶」「ありがとう」「安心・安全」の3つです。

その1つが挨拶です。「相手を大切に思っていますよ」という思いが表れるのが挨拶です。小さな声で元気なく挨拶をしたり、相手の顔も見ないで挨拶したりしていませんか。

挨拶は相手の心に届けるものです。ただ言っているだけでは、ちゃんと挨拶していることにはなりません。「おはようございます」の一言には、「今日も気持ちのいい朝だね」とか、「今日もあなたに会えてうれしいな」とか、「今日も1日頑張ろうね」とか・・・そんな心が込められています。そんな心を丁寧に挨拶で届けてみましょう。



言葉は不思議です。言葉は、鏡のように自分を映し出します。大きな声で話しかければ相手も大きな声になりますし、小声で話すと相手も小さな声になります。だから、「先取りあいさつ」をした人が、明るく爽やかな「おはようございます」をしたら、相手も自然に明るい爽やかな「おはようございます」になってくるはずです。

宮園っ子の自慢としている「挨拶」を、さらに良いものになるように、進んで先取りして、明るく気持ちのよい挨拶をしていきましょう。

### ○水の事故に注意

全国的に水の事故が相次いでいます。川や用水路、池などの水辺に近付く際は気を付けるよう声を掛けること、海や川に遊びに行く時は必ず保護者と一緒に行き、子供から目を離さないことなど、御家庭でも御注意をお願いします。

### ○農園駐車場の交通安全について

雨天時に学校西側の農園駐車場がたいへん混み合います。送迎の時間は周辺の道路も車が多く、忙しい様子から事故が大変心配されます。時間に余裕をもち、子供たちの動きや周りの車の動きに細心の注意を払って運転をしていただくようお願いいたします。

## 6月会礼 代表児童の発表

○「僕が好きなこと」を話します。僕は、国語が好きです。特に教科書を音読するのが好きです。家では、お母さんに音読を聞いてもらっています。お母さんは「上手になったね」と言ってくれます。1年1組でやっている音読テストに合格できてうれしいです。今から「くちばし」を読みます。

(おうむのところに音読をしました) これからも本読みを頑張りたいです。1年1組 平野 愛琉

○3年生になってがんばったこと、がんばりたいこと

私は、3年生になってできるようになったことと、がんばりたいことが1つずつあります。

できるようになったことは、後方支持回転です。最初はできなくて、くやしかったので、休み時間に外に行って猛練習しました。牧野先生がコツを教えてくださいました。そのコツとは、回るときに膝をお腹に引きつけて鉄棒をお腹にはさんで回ることです。それでやったらできました。それから、何回もやってみただけ、全部できました。とてもうれしかったです。

次に頑張りたいことは、3年生から新しく始まった理科と社会です。理科では、オクラを育てています。毎日登校したときにオクラの様子を見ています。とても大きくなりました。社会では、学校の周りや工場のことを勉強しています。これからも授業に真面目に取り組んで、理解できるように頑張りたいです。

3年2組 萩本 咲

○私たち5年生は、先週の水曜日から金曜日まで、観音山自然ふれあい教室に行ってきました。

私はこの観音山の活動で、「めあて:自然を大切にする心、仲間と協力する心、自分で判断し行動する心」という3つの心を育てるために一生懸命活動に取り組みました。私が一番心に残った活動は、ナイトウォークラリーと冒険ラリーです。地図や看板を目印に、班のみんなと協力したり、声を掛けたりしてゴールを目指しました。途中、急ながけがあり、滑りそうになったけど、友達が手を差し伸べて助けてくれたので、けがもしないで帰ることができました。最初は不安だったけど、この3日間の体験で友達の大切さやみんなで協力する楽しさを学ぶことができました。

この観音山自然ふれあい教室で学んだことをこれからの学校生活に生かし、高学年として宮園小を引っ張っていけるように頑張りたいです。 5年1組 伊藤 心



## ○交通安全リーダーと語る会

6月16日(木)6校時、交通安全リーダーと語る会が行われました。6年生とPTA地区役員、町の関係者、警察署の方で、通学における危険箇所の確認や安全な登下校の仕方について話し合うための会です。昨年度、天竜浜名湖鉄道一宮駅から北、東に伸びる道路に、グリーンベルトと呼ばれる緑色の線が表示されました。これは歩行者を車から守るため、保護者・地域・学校からの継続した問題提起により実現したものです。通学路の危険な箇所について子供たち自身が気を付けるとともに、保護者、地域みんなで見守り、よりよい環境づくりに御協力をお願いします。

グリーンベルトが示された場所は、左側であっても歩行者の通行が可能です。

